



Les retraités invités à Jeuss

Dans la douceur d'un jour d'automne, près de 70 retraités se sont retrouvés mercredi 15 octobre au home de Jeuss (Jentes pour les francophones). Tous avaient répondu à l'invitation de la Commune de Cressier pour un repas en commun dans les locaux de l'établissement.



Lors de l'apéritif servi à l'extérieur et agrémenté par les accents du cor des alpes d'Armin Aebi, M. Pierre Aufranc, directeur du home, accueille les convives en leur souhaitant la bienvenue dans cette localité voisine.

Puis un repas de Bénichon – un peu allégé – fut servi dans la grande salle. Les invités firent honneur à l'excellent jambon servi après la soupe aux choux.

Le dessert avec meringue, glace et tarte au vin cuit ne laissa pas de restes, ni les délices de la Bénichon servies avec le café. Un trio d'accordéonistes contribua à donner un air de fête à cette réunion conviviale.

Au cours du repas, M. Jean-Daniel Pointet, syndic, orienta les participants sur les projets et réalisations en cours dans la commune.

D'après les échos entendus, cette « première » a été accueillie avec enthousiasme par les villageois qui ont profité de cet après-midi pour faire connaissance de personnes qu'ils ne côtoient pas dans la vie de tous les jours. En bref, une expérience enrichissante pour tous et à renouveler. (MJ)

Sur la photo, de g. à dr. : **Marie-Thérèse Hayoz, Gérard Auderset, Monique Hayoz, Marie Laczko et Ida Riedo** pendant l'apéritif. 15.10.2014

P.S. 1650 2014-43

20 - 27.10.2014